

Pleno extraordinario del 10 de septiembre

# El Pleno aprobó 2.319 millones de la Cuenta General del año pasado

Aurelio Maroto

El Pleno aprobó la Cuenta General del año 2001 con los votos favorables del equipo de gobierno y el rechazo del grupo popular. No hubo, por tanto, sorpresas en el punto estrella de la sesión, aunque sí provocó el único debate de cierta enjundia.

La Cuenta General de 2001 arroja un presupuesto total de 2.319 millones de pesetas, con una ejecución que el alcalde, Diego García-Abadillo, cifró en torno al 80 por ciento, muy por encima de la media habitual inferior al 50 por ciento. El balance documental de la cuenta arrojó un ahorro neto total a 31 de diciembre de 2001 de 114,5 millones de pesetas (689.000 euros). Estos datos fueron presentados por la portavoz socialista, Blasa Delgado, como demostrativos de que las cuentas "son óptimas, están claras y muchos Ayuntamientos las quisieran tener". Sin embargo, el nuevo portavoz de la oposición, Ramón Romero de Avila, anunció el voto en contra al no estar de acuerdo con las modificaciones de crédito realizadas ni con una serie de impuestos y contribuciones especiales. También volvió a recordar que sigue sin aclararse el dinero de las entradas de los conciertos de la feria de ese año. El alcalde se mostró muy molesto por esto último al considerarlo una insinuación de que alguien se ha quedado con ese dinero, "no permito que nos llamen ladrones", e invitó al portavoz popular a presentar una denuncia inmediatamente en el juzgado, "si no, la próxima vez la presentaré yo mismo". Por otra parte, le reprochó que hablara de impuestos en un documento técnico como la Cuenta General.

Ya ante la prensa, el portavoz popular se quejó de haber encontrado trabas al solicitar la documentación del pleno, y de haber recibido sólo un escrito de nueve puntos que tenía la sesión. Rechazó que intentara llamar ladrón a nadie, "sólo hemos pedido más claridad en ciertos desfases del presupuesto".



Vista parcial del Pleno de la Corporación de La Solana.

El alcalde insistió ante la prensa en que la Cuenta General demuestra la gran capacidad de gestión del Ayuntamiento, el buen trabajo del departamento de Intervención y la buena salud económica existente.

## Denuncia del contrato de la empresa taurina

El otro punto de cierto interés informativo del pleno aprobó, por unanimidad, denunciar el contrato de arrendamiento y explotación de la Plaza de Toros, suscrito con la empresa "Tauroval SL" con fecha 22 de marzo del 99. El contrato de tres años, prorrogable uno más, expira ahora. El alcalde declaró que "el empresario no se ha portado mal, pero ya es hora de cambiar". Conviene recordar las fuertes polémicas surgidas entre el concejal de festejos, Manuel Serrano, y el empresario de la plaza, Francisco Barba, por la corrida principal de esta feria. Serrano no dudó en decir que pediría el

cambio de empresa para el coso solanero. El PP estuvo de acuerdo en el punto.

## Convenio con el INEM

Otros cuatro puntos del pleno aprobaron por unanimidad varias afectaciones y desafectaciones de parcelas en el Polígono A y Unidad de Actuación Norte. En escritos y comunicaciones, se dio a conocer la llegada de 139.000 euros del INEM, que suponen el 65 por ciento del coste de contratación de 73 trabajadores durante tres meses a partir de noviembre. El Ayuntamiento pagará el 35 por ciento restante hasta los 211.700 euros. También se dio a conocer un convenio con la Consejería de Obras Públicas para mejorar la presión del agua en la zona noreste de la ciudad. Las obras tendrán un coste de 207.000 euros, de los cuales el 83 por ciento lo paga la Junta. Por último fueron aprobadas las dos fiestas locales para 2003, que serán el lunes 19 de enero y el viernes 25 de julio.